



## 2. SEGMENTACIÓN DEL MERCADO

CCAED ha sido creada pensando en los jóvenes, que, por diversas razones, ya pueden ser; la universidad, estudios académicos o bien, que no saben cocinar y que apenas disponen de tiempo para ello, puedan tener **comida casera siempre que quieran a un precio asequible**. Sabemos que la cocina requiere mucha dedicación y tiempo del que los jóvenes carecen. Por esta razón, tienden a comprar comida basura en franquicias internacionales, como puede ser; *Mc Donald's* o *Burguer King*. Un 73,3% de la población adolescente, con edades comprendidas entre los 14 y los 20 años, declaran comer comida rápida casi a diario. Así lo revela un estudio que se presenta dentro del XXVII Congreso Nacional de Medicina de Familia y Comunitaria.

Hoy en día la mayoría de los jóvenes estudian una carrera, por lo que tienen que dedicar mucho tiempo ha estudiar en la universidad. Además, viven en una sociedad en la que desde pequeños muchos han tenido más facilidades que generaciones anteriores; y es por ello por lo que carecen de conocimiento de cocinar. Es por estas razones por que nuestra empresa se dirige a los jóvenes que recientemente se han independizado y que algunos de ellos además de estudiar, trabajan.

CCAED ha sido creada para todo aquel que quiera disponer de un buen plato de comida casera. Normalmente, un cliente estándar de nuestra empresa suele ser alguien sin un gran poder adquisitivo o sin tiempo para dedicar a la cocina. También, jóvenes independizados que apenas tienen tiempo para comer y suelen decantarse por pedir comida rápida.

Pese a que los mayores beneficiarios son las personas que visitan nuestro local, CCAED también ha sido creada pensando en las personas mayores que van a trabajar en nuestra empresa.

Aunque ellos no vayan a ser los clientes recibirán múltiples beneficios. **El mayor beneficio será la compañía, el cariño y el amor recibido**. Hoy en día, debido a la pandemia que hemos pasado, muchas personas con edades avanzadas se han quedado solas. Las situaciones de soledad en personas mayores pueden desembocar en el aislamiento social y provocar tristeza o miedo, desarrollando depresión u otras enfermedades neurodegenerativas.

El contacto con otras personas es vital para la salud física y mental del ser humano. Gracias a CCAED podrán crear bonitas amistades, y ocupar su tiempo con gente de su entorno. Además, las personas mayores que trabajan aquí, no se sentirán como que están trabajando; sino, tendrán unos beneficios que les harán pensar que su trabajo tiene recompensa.



# CCAED

-De mi casa a la tuya-

Número: 944 573 977

ccaed.mail@gmail.com

<https://sites.google.com/view/ccaed/inicio>

Por si fuera poco, **parte del dinero obtenido se donará a AFA-BIZKAIA**, asociación de familiares de personas enfermas de Alzheimer y otras demencias de Bizkaia. La enfermedad de Alzheimer es un trastorno cerebral que destruye lentamente la memoria y la capacidad de pensar y, con el tiempo, la habilidad de llevar a cabo hasta las tareas más sencillas. Las personas con Alzheimer también experimentan cambios en la conducta y la personalidad. Creemos que es fundamental asesorar en cuestiones legales, sociológicas y económicas a este tipo de familias, además de facilitar, mejorar y controlar la asistencia, a las personas afectadas por las dolencias, con el fin de mejorar su calidad de vida al máximo posible.

